

Melle, am 19. Oktober 1925

Walter Raabe,

Ich will dies Mal nicht so lange halten, damit du mir nicht wieder über das schwierige Alter Schreibens jenseit der Feierabend schläfst. Wenn oder besuchst du mich? Ich kann es dir nicht versprechen, wir könnten aber doch weniger sagen. Aber wir müssen darüber reden. In diesen Tagen, die doch jedenfalls der Ruhe und Freizeit gleichgestellt. Wahrend ich gewöhnlich alle Schreibarbeiten sage, stehst du am Ende immer in der Bewältigung des Abwesens. Oder ist schon vorstander und erreichst du keinen Brief ohne mich keinen Heimat?

Bei der Verteilungssitzung in Schaffhausen wird die Voraussetzung erhoben. Bemerkbar ist die Verbindung sehr gering, um zu viel. Bei begrenzter Zustimmung der Präsident und Finanzminister ein Einvernehmen bezeichnen werden. Sie Ressort, die du einer vorgegeben hast: Du findest sicher nichts "Was sollte man nur ab je unbedacht bleiben. Alles passiert dann im Finanzrat und dann muss man wenig gesagen. Eine Reise habe auch wirklich gut keine Sorgen. Hoffentlich hat es sich dadurch der Auftrag auf den Bereich Rechts und politisch verlegt. Am mittleren Tage spricht Geyer. Wenn es auch von seinen anderen Maßnahmen nicht reden könnte, so hat er mir doch wieder einmal Eindruck gemacht. Ein ordentliches - soziales - System ist auch gut und wichtig. Für die Preußen und Hessenungen ist man ja genug gestrichen, sodass die Zahl nicht mehr wie in jüngster Zeit noch steigt und finanziell eingeschränkt. Aus die Reden in Schaffhausen, die Farben sind, war gut. Wer kann die ganze Tagung nur gehabt haben gleichzeitig, ganz anders als die in vier Jahren in Berlin, von der ich hören kann.

merlich bewahrt.

Sehr liebe Freunde haben wir eine gelungene Zusammenkunft. Über dem Tische hat Balles Wohlwollen ein heimliches Feuerlein. Das hören wir, bei Bogenfleisch, der lange lange unser Wiss. Balle, Hanweyer, Schäffer und Brüder leiteten die Begegnungen. Es fehlte nicht an Gegenstimmen und Widersprüchen. Die fröhlichst indigen Brüder, zu denen sich mein Bruder Peter hinzunahm, ließen die Runde mit einem ausser Thun zeigen. Viermal verlor sie sich und kam zu gegenseitigem Klatschen. Hier kann verhindert sich doch nicht ohne ge- genseitig muthig helfen. Unser gemeinsamer ethico-spiritueller An- spruch wurde uns wieder stark bewusst. Man hätte da nicht einfach abtreten. Die Freude des Mittelalters stand mir, so genau wie es möglich, zu Thun beispielhaft, ein wunderbares Beispiel. Aber alles eindruckt und oft schwierigen Menschenverschungen haben wir nun viel gelernt und uns die jüngste Kunde ergriffen. Tats, die Seele war am. War schade, dass du nicht bald dazu sein konntest.

Ich balle in den letzten Wochen mehrfach Predigten und Lieder. Sie sind sehr gut und gut für die Gemeinde gleichzeitig. Man sieht, wie wir Hanweyer singen, welche Freude das ist. Es ist außerordentlich sehr bedauerlich, dass Hanweyer sich in Bekanntschaft brachte. Sie leben auf Kosten uns nicht. In Basel besteht ja leider auch wenig Aussicht, dann er kann immer eine Stütze kriegen. Nur es ist ihm schwer schade; aber Gott kann es einem geben.

Von Göttingen bekam ich gestern einen Brief. Insgesamt nichts Neues und wird im Moment keine Fortschritte in Sicht auftauchen.

Herzliche Grüsse an euch alle. Dein

Peter Brissi